Reprocha Creel: 'Andrés, me retaste y te rajaste'



En un video, el diputado panista Santiago Creel dijo a AMLO que "cuando quiera", está listo para platicar.

CLAUDIA SALAZAR

El diputado panista Santiago Creel le reclamó ayer al Presidente Andrés Manuel López Obrador que no haya acudido a la cita para analizar cómo destinar más recursos al programa de becas.

"Andrés, me retaste y te rajaste. Hoy tengo muy claro que, o no sabes o se te olvidan tus palabras, según te conviene, pero te explico algo que es básico: lo que se promete, se cumple", sostuvo.

El pasado 11 de mayo, el

Mandatario federal llamó a Creel a "hacer algo juntos", presentando una iniciativa para eliminar los fideicomisos del Poder Judicial por 20 mil millones de pesos para entregar el dinero a becas.

Creel aceptó la propuesta del Presidente y propuso el jueves 18, pero planteó que discutieran de dónde obtener dinero sin desaparecer los fideicomisos, que consideran fondos para retiro y servicio médico de todo el personal del Poder Judicial, no sólo para los Ministros. López Obrador se retractó y dijo que "para qué hablar" con Creel, mientras que el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, acusó al panista de haber ha sido el funcionario que más permisos ha otorgado para el funcionamiento de casinos.

En respuesta, el panista señaló que le explicara a la gente cómo debe hacerle el Presidente para que no destruya más cosas a su paso.

"Tu propuesta de eliminar los fideicomisos del Poder Judicial para financiar becas demuestra tu profundo desconocimiento de la Constitución o de cómo debe funcionar el buen Gobierno.

"Lee los artículos 49, 94, 100 y 127, si quieres desaparecer los fideicomisos, debes de cambiar la Constitución", sugirió Creel a López Obrador.

Señaló que bien sabe el Presidente que no le alcanzan los votos en las Cámaras para que Morena cambie la Constitución.

Anunció que en los próximos días le dirá a López Obrador de dónde más puede obtener recursos para financiar becas.

En el video, se ve a Creel en una toma más abierta y muestra la silla vacía destinada a López Obrador.